



N°454
du 28
juin
2017

Elections au Conseil d'administration du CNRS

Le SNTRS-CGT remercie les 1658 électeurs, soit 20,4% des 8247 votants qui lui ont accordé leur suffrage. Ces élections sont marquées par la faible participation (30,56 %) et la baisse du score de la quasi-totalité des organisations syndicales au profit du SGEN-CFDT qui rassemble 28% des suffrages.

Ces élections se sont déroulées en pleine période électorale des présidentielles et des législatives. C'est dans ce contexte, qu'un certain nombre de nos collègues ont voté pour le syndicat le plus Macron compatible.

Pourtant la politique annoncée est claire : plus de rigueur budgétaire pour le service public, davantage de cadeaux fiscaux au patronat, moins de droits pour les salariés et la volonté de réduire les dépenses de santé et le montant des retraites. C'est dans ce contexte que les personnels de la recherche publique auront besoin d'un syndicalisme déterminé à défendre leur emploi, leur carrière et leurs conditions de travail. Le SNTRS-CGT sera présent et à vos côtés pour refuser la dégradation annoncée de vos droits et du code du travail. Votre mobilisation et l'action syndicale efficace sont plus que jamais nécessaires. Non, nous ne sommes pas condamnés à la défaite, il faut retrouver le chemin de l'espérance.

26984 inscrits, 8247 votants (30,56%), 109 blancs, 19 nuls, 8119 exprimés

	voix	pourcentage	élus
SGEN CFDT	2329	28,69%	2
SNTRS-CGT	1658	20,42%	1
SNCS-FSU	1370	16,87%	1
Sud Recherche	900	11,09%	1
SNPTES	888	10,94%	1
SNIRS-CGC	575	7,08%	
Force Ouvrière	399	4,91%	